

Nachruf

Die Evangelische Kirchengemeinde Hohebach trauert um

Kurt Häfele

der im Alter von 97 Jahren in Gottes Ewigkeit heimgekehrt ist.

Er war ein überaus engagiertes Gemeindeglied und hat über 42 Jahre im Kirchengemeinderat die Belange der Kirchengemeinde ehrenamtlich mitgestaltet.

Dazu zählt der Kirchenumbau von 1968 sowie die Instandsetzung des Kirchendachs, die Friedhofumgestaltung, der Bau des Gemeindehauses und Umbau des Gewölbekellers.

Unsere herzliche Anteilnahme gilt seinen Angehörigen.

Wir sind Kurt Häfele für all seine Verdienste zu großem Dank verpflichtet und werden ihn stets in ehrender Erinnerung behalten.

Kirchengemeinde Hohebach